



Se lanza AMLO contra Moody's tras calificación crediticia a Pemex

Andrés Manuel López Obrador, presidente de la República, calificó a Moody's Investors Service como una institución de simulación que opera bajo el modelo neoliberal, esto luego de que diera una nota negativa a Pemex por los riesgos crediticios que enfrenta.

“Es parte de la simulación que existía durante el predominio del modelo neoliberal (...) Son calificadoras que actúan en función de intereses. Lo peor de todo es que hasta se les tiene que pagar”, expresó durante la conferencia matutina de este lunes.

El funcionario comentó que los análisis de la empresa sobre los cambios en su modelo de negocios y su incapacidad para aumentar las inversiones son falsos, puesto que la empresa productiva del Estado ha bajado su nivel de endeudamiento.

“A ver si nos mandan de Pemex, Octavio, lo del comportamiento de deuda para de una vez desmentir a la calificadora esta, o sea, para exhibirla como falsaría”, comentó.

Por otra parte, reconoció que existe una fuga de aceite en la Sonda Campeche, sin embargo, no es de 467 kilómetros como señaló un medio de circulación nacional, por lo que instó a comprobar esta información en la sección ‘Quién es quién en las mentiras.